

## ABSTRAK

**Pengaruh Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Praktek Kerja Industri dan Minat Kerja terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa Kelas III SMK N di Sawahlunto.  
Oleh: Reni Elvira; 77604 – 2006.**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji: 1) Pengaruh Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Praktek Kerja Industri terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa SMK N di Sawahlunto. 2) Pengaruh Minat Kerja terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa Kelas III SMK N di Sawahlunto. 3). Pengaruh secara bersama-sama Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Praktek Kerja Industri dan Minat Kerja terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa Kelas III SMK N di Sawahlunto. Jenis penelitian ini digolongkan pada penelitian deskriptif dan asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas III SMK N di Sawahlunto. Pemilihan sampel dengan metode *proportional random sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data primer. Teknik pengumpulan data dengan teknik survei dengan menyebarkan kuesioner kepada siswa kelas III SMK N di Sawahlunto yang telah melaksanakan Praktek Kerja Industri. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dan uji t dan uji F untuk melihat pengaruh persepsi siswa tentang pelaksanaan Prakerin dan minat kerja terhadap kesiapan memasuki dunia kerja.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa: 1) Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Prakerin berpengaruh signifikan terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja. 2) Minat Kerja berpengaruh signifikan terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja. 3) Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Prakerin dan Minat Kerja berpengaruh signifikan terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja. Berdasarkan hasil penelitian ini, disarankan bagi dinas pendidikan agar mengembangkan program yang bertujuan untuk mempersiapkan siswa memasuki dunia kerja. Bagi siswa agar lebih menyiapkan diri untuk memasuki dunia kerja. Bagi penelitian selanjutnya memperhatikan variabel-variabel lain yang turut mempengaruhi kesiapan memasuki dunia kerja.